たっぷり10音第1回NTT一〇B大学 遠野語り部による昔話し

去る7月7日(金)NTT岩手支店第2ビル2Fの会議室を会場に、第1回NTT-OB 大学が開催され、電友会会員など55人が参加しました。

講演会に先立ち盛岡電友会澤田会長より「NTT様のご配意慮により会議室を借用しての開 催となった、本日は遠野より語り部3人に来ていただいたので楽しんで聞いて下さい」との 開催挨拶に続き、NTT岩手支店企画総務部の黒滝部長様よりお祝辞があり、近年の非電気 通信事業に関する話しなどがありました。

司会の門口運営委員長より田代明子さん・菊池貞子さん・高橋ノブさん講師3人のご紹介 があり、その後トップバッターの田代さんからいよいよ語り部が始まりました。

「座敷わらし」「おしら様」「河童ぶち」遠野物語3大話しの他、語り継がれてきた遠野の 民話全10話を情景たっぷりに語っていただきました。「むが~すあったずもな」で始まり 「どんと晴れぇ」で終わる昔話しに、笑いあり涙ありで大変楽しいひと時でした。

講演終了後は会場を1ビル食堂に移し4年ぶりの納涼会(懇親会)が行われました。

懇親会も盛り上がってきたころなんとサプライズゲストが。NTTさんさチームの十文字 隊長を筆頭に太鼓・踊り手の有志6人が入場し、さんさ踊りのご披露もありました。次回の OB大学は12月8日を予定しています、ぜひ多くの皆さんのご参加お待ちしております。

【語り部3人のご紹介】

田代さん、菊池さん、高橋さんのお三方は、共に遠野市生まれ、 遠野市在住です。NTTを退職後遠野電友会に所属、遠野昔話し の語り部をボランティア活動として続けています。

きっかけは退職後に通った遠野物語研究所主催の「語り部教室」 受講でした。最初のうちは孫に話してあげたいと思って通ってい ましたが、受講を重ねるうちに「語り部」として皆さんにも聞い てもらいたいと言うことで、平成12年から語り部活動を始めて 現在に至っています。

語りの場は、遠野駅前物産館・学校・少年鑑別所・老人施設 など多岐にわたり、市内のホテルや地域イベント等への出前語り も行っています。また、東日本大震災では全国から集まったボラ ンティアの方々に対し、語り部による癒しの場を提供し、震災復 興の後方支援も行いました。

そんな活動に対し昨年度電友会ボランティア活動賞を受賞 R4.11.16東京千代田区大手町のKKRホテル東京において 開催された表彰式では、全国の仲間と共に電友会高部会 長より表彰を受賞しました。♪どんどはれ♪



澤田会長の開催挨拶



黒滝企画総務部長様よりお祝辞



語り部 田代明子さん



語り部 菊池貞子さん



語り部 高橋ノブさん



NTTさんさチームの皆さん